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前回のプログラム [ 臨時総会・趣旨説明 ]

－ もりのおんがくさい趣旨説明 －
【そらぷち支援特別委員会（奉仕プロジェクト）担当例会】

5/12(日)そらぷちキッズキ

ャンプで「もりのおんがく

さい」が開催されました。

滝川RCはそらぷちキッズキ

ャンプの取り組みを、多く

の皆様に知ってもらおう

と、滝川市内の音楽関係者

の協力を仰ぎ初企画しまし

た。滝川吹奏楽団・滝川第

三小学校スクールバンド

部・滝川東小学校合唱部が

出演されました。他にも車

イスのまま行けるツリーハ

ウスなどキャンプ施設の見

学やキッチンカーの飲食販

売もあり、参加した皆様はイベントを楽しんでおられました。

臨時総会では、次年度からのRC会費を年20,000円の値上げが提案

され、満場一致で裁決されました。

幹事報告・委員会報告
前野幹事「赤平RC、深川RC、留萌RC、羽

幌RCより4月の会報と5月の例会予定が届

いております」「ご案内させていただき

ました通り、食事終了後にご案内の通り

臨時総会を行います。その後、予定通り

の例会を開催させていただきます」「本

日、例会終了後に臨時理事会を開催させ

ていただきたいと思いますので、理事役

員の方はお集まり下さい」ニコニコBOX水

原委員長：5月の祝福を発表されました。プレス空知に神部俊克

会員の会社が今年も明苑中学校の駐輪場などを除排雪に取り組

み、生徒会から感謝状が贈られた事が掲載されました。親睦佐伯

委員長：19日の観桜会のスケジュールを発表されました。

今⽇のランチ
中華セット：エビチリ・唐揚げ

ザーサイ・サラダ・たまごスープ・ご飯

和食セット：お刺身盛り合わせ・お新香

ひじきの和え物・ごはん・お味噌汁

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

鷲尾昌法・沢⽥広志・阿部俊彦・飯島望・神部俊克
佐伯敏和・篠島由⼀・鈴⽊忠男・鈴⽊英光・⻄⽥浩⼆
村⽥雅彦・⼭崎 修・⼭本充・渡辺浩司
＜⼩計49,000円・累計1,710,000円＞

編集／クラブ会報委員会  発⾏⽇︓令和6年05⽉14⽇

出席報告   5⽉9⽇
会員数 病⽋ 免除 出席 ⽋席 出席率

81名 0名 7名 58名 23名 75%

■ゲスト ︓ 砂川ロータリークラブ会⻑ 沢⽥広志様

【 今週の寄付 】（敬称略）
◆⽶⼭︓ 桜井寿紀

＜⼩計12,000円・累計964,000円＞
◆財団︓ 桜井寿紀・⼭⼝惠⼦

＜⼩計$250・累計$8,461＞

第3395回 例会報告 令和6年5⽉9⽇（⽊）
会⻑挨拶

そらぷちキッズキャンプは2004年に創る会が設立され、2005年に滝川市と合意文書の調印がなされ、2007年工事

開始、2009年開園となりました。その開園の年は、当クラブから渡邉ガバナーを輩出して滝川で地区大会が行わ

れました。私はその年の2009-10年度の川口義弘会長から社会奉仕委員長を拝命しキッズキャンプ支援の命題を

受け、佐々木事務局長と打ち合わせをしながら施設の下の草原に小さなログハウスを建てました。そこから滝川

クラブの支援が始まる訳ですが、2013－14年度にそらぷち支援特別委員会がクラブに出来ました。初代委員長は

キッズキャンプの設立に関わってこられ、現在も財団の評議員であります鈴木忠男会員が就任いたしました。当

時は既に会長経験者でありましたから異例のことで、滝川クラブの本気度が分かります。それから10年が経つわ

けですが、その間にも私は委員長1回、副委員長2回させていただき佐々木事務局長とは懇意にさせていただきま

したが、キャンプをもっと滝川の人に知ってもらってはどうだろうか、と何回か意見をさせていただきました。

本人もそれは考えていたようで、昨年の10月、そらぷちフェスティバルが開催され初めて一般公開されました。私はこのような施設は

難病と闘う子どものみならず、滝川の子ども達の情操教育にもなるのではないか思っておりましたので、とても嬉しく思いました。西

田年度でもそらぷちフェスティバルを支援すると思いますが、会員の皆様におかれましても是非「もりのおんがくさい」に足をお運び

いただきたいと思っております。当初から大きなイベントにしようとは思っていません。駐車場の問題や場所の分かりづらさもありま

す。広いようですがどれくらいのキャパがあるのかもわかりません。皆さんからのアイディアや改善点をいただき少しずつ、一歩ず

つ、進められれば良いのではないでしょうか。田端副会長と村田委員長率いる奉仕プロジェクトの皆さんがたくさん汗をかきます。是

非会員の皆さんもご家族でお越しください。
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